

Szene

Coolsaver

Der Profi-Diskjockey Mario Beck hat mit Kindern aus Weil der Stadt und Umgebung ein Musikvideo mit produziert. Die Hauptrolle darin spielt sein Sohn Paul (10). Der Clip begleitet die Singleauskopplung des Songs „Coolsaver“. Dieser ist Teil eines Soundtracks, den Beck gerne als Musical produzieren und vermarkten möchte. (Seite 21)

Der „Coolsaver“ rettet die Party

Musik-Clip mit Hausemer Kids

HAUSEN (red). Der Hausemer Profi-Diskjockey Mario Beck hat mit Kindern aus Weil der Stadt und Umgebung ein Musikvideo produziert. Die Hauptrolle darin spielt sein Sohn Paul (10). Der Clip begleitet die Singleauskopplung des Songs „Coolsaver“. Der Dancefloor-Titel mit den Stimmen der Kinder darauf ist ab morgen auf den gängigen Musikdownload-Portalen (iTunes und Amazon) verfügbar. Auch der Clip wird dann auf verschiedenen Videoportalen wie etwa youtube zu sehen sein.

Der Song ist Teil eines Soundtracks, den Beck gerne als Musical produzieren und vermarkten möchte. Der Name des Musicals lautet „Future-Kidz“. Die Hauptfigur darin ist der „Coolsaver“, ein Kinderheld, der selbst aber jemand anderes sein möchte und eigene Träume hat. Weitere Rollen in dem Musikclip, der im April im Stuttgarter Perkins Park gedreht wurde, spielen Kinder aus Weil der Stadt und Umgebung. Auch Pauls 15-jährige Schwester Emma hat eine Rolle übernommen. Vater Mario Beck hat Medientechnik studiert, ist offizieller IHK-Ausbilder für Veranstaltungstechnik und hat bereits tausende Veranstaltungen als Diskjockey gestaltet.

Ein ausführlicher Bericht zum „Future-Kidz“-Projekt folgt demnächst hier auf der Szene-Seite der KREISZEITUNG.



Der zehnjährige Paul spielt den „Coolsaver“ Foto: M. Beck